

4. Oktober 2006

Postulat

von Karin Rykart Sutter (Grüne)
und Daniel Leupi (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Stadt Zürich das Label der UNICEF „Kinderfreundliche Stadt“ erwerben kann.

Begründung:

Die UNICEF Initiative „Kinderfreundliche Gemeinde“ hat zum Ziel, die Umsetzung der Kinderrechtskonvention auf kommunaler Ebene zu unterstützen. Sie fördert gezielt Prozesse zur Steigerung der Kinderfreundlichkeit und ermöglicht es Schweizer Gemeinden erstmals, eine Standortbestimmung zu diesem Thema durchzuführen. Anschliessend können sich die Gemeinden um das Label „Kinderfreundliche Gemeinde“ bewerben. Diese Auszeichnung kommt in erster Linie den Kindern und Jugendlichen zugute – sie verschafft aber auch der gesamten Gemeinde eine grössere Lebensqualität.



